

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

15. März 2012

Antrag gemäß Geschäftsordnung

In die Ratssitzung am 10. Mai 2012

Antrag zu beschließen:

Bürgermeister und Verwaltung werden beauftragt, die Radabstellanlagen auf beiden Seiten des Bahnhofs ausbauen und verbessern zu lassen:

1. Die Abstellanlage auf der Westseite erhält neben mehr Stellplätzen analog zur Lösung im Parkhaus einen umgebenden abschließbaren Käfig.
2. Der Radkäfig im Parkhaus auf der Ostseite des Bahnhofs wird mit deutlich mehr Stellplätzen ausgestattet und erweitert.

Begründung:

Die sehr sichere, mit einem Käfig umgebene Radabstellanlage im Parkhaus hat sich mehr als bewährt und verdient deshalb, auch auf der Westseite des Bahnhofs eingesetzt zu werden. Immer wieder kommt es dort zu Diebstählen. Gleichzeitig reichen auf beiden Seiten des Bahnhofs die Abstellanlagen bei weitem nicht mehr aus, weil der Bedarf an sicheren Radabstellmöglichkeiten am Burgdorfer Bahnhof seit Jahren kontinuierlich steigt.